

## Jeux d'opposition

Le lundi 30 mars, les classes 1, 4 et 5 (Grands et Moyens-Grands) ont participé aux Jeux d'opposition inter-écoles au stade Marcel Payen.

Les enfants ont rencontré leurs camarades garennois lors de 3 épreuves :

**Le jeu du foulard** : le premier qui réussit à enlever les 4 foulards de son adversaire (accrochés à la taille et dans les chaussettes) a gagné.



**Le jeu du ballon** : Il faut essayer de prendre le plus rapidement possible le ballon que l'autre enfant protège.

**Le jeu du cerceau** : il s'agit de forcer son concurrent à marcher sur le cerceau en l'entraînant par les épaules.



Félicitations aux équipes de Guest qui ont remporté 2 coupes.  
Bravo à tous les participants qui ont vaillamment combattu !!!

Tous ont bien mérité leur diplôme !

